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教 育 委 員 会 会 議 録

令和７年３月

教育長 教育次長 学校教育課長 社会教育課長 会 議 ・ 区 分

臨 時 会

開会場所
加悦保健センター２階

農事相談室
担当書記 中 上 伸 午

会議日程

自 令和７年３月１０日（月）

１日間

至 令和７年３月１０日（月）

出席者数 委員 ５名 出席

出席委員

教育長 長島 雅彦 委 員 樋口 潔

委 員 酒井 英隆 委 員 佐々木 和代

委 員 植田 智子

欠席委員

説 明 者 教育次長兼学校教育課長 中上 伸午 学校教育課主任 田中和恵

人事指導主事 森谷 秀博

署名委員 委 員 酒井 英隆 委 員 佐々木 和代

そ の 他 【傍聴者】 なし
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会 議 に 付 し た 事 件

協 議 及 び 報 告 事 項

項 目 件 名 結 果

審議事項 ・議案第２６号 令和７年度与謝野町立小・中学校の一般教

職員の人事異動の内申について

承認可決

項 目 件 名

協議事項

報告事項

そ の 他

・なし

・なし

・今後の予定について
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教育委員会会議録

１ 日 時 令和７年３月１０日 午前９時３０分から午前１０時００分まで

２ 場 所 加悦保健センター２階 農事相談室

３ 議事の大要

［長島教育長］

それでは定刻になりましたので、令和６年度第１２回与謝野町教育委員会会議を開催し

たいと思います。本日、会議の傍聴はありませんでした。

それでは、お配りしております日程に従いまして、会議を進行いたします。

日程第１「会議録署名委員の指名」についてでございますが、酒井委員と佐々木委員に

お願いしたいと思いますが、いかがでしょうか。

（両委員とも了承）

［長島教育長］

承認をいただきましたので、よろしくお願いいたします。

［長島教育長］

続いて、日程第２、「教育長の報告」に入らせていただきます。

二十四節気では、先週の５日が冬ごもりしていた虫が這い出てくる「啓蟄」でございま

した。三寒四温という言葉は本来は冬の気候の特徴を表すものであったようですが、最近

では今の時期、春先に使われることが多いようです。

そして明日３月１１日は、あの２万人を超える死者・行方不明者を出した東日本大震災

から１４年目の日でございます。また、先週の７日は約３千人に犠牲者を出した丹後大震

災から９８年目の日でした。近い将来での南海トラフ巨大地震の発生が想定される中、改

めて防災意識そして具体的な対策の重要性を皆さんと改めて確認できればと思います。

前回の会議が２月２６日でしたので、新たに報告させていただくこととしては、２月２

８日が公立高校の卒業式でございました。宮津天橋高校には私が出席し、海洋高校には樋

口委員にお世話にしていただいたところです。樋口委員には後ほど、ご感想などいただけ

ればと願います。そして７日の金曜日には公立高校中期選抜が実施されました。ここ４・

５年は新型コロナウイルス感染症に留意しながらの受験、特に今年は冬の当初には季節性

インフルエンザの流行拡大が懸念されましたが、新年早々には収束しました。しかし、こ

こに来て新型コロナウイルス感染症に罹患する児童生徒が増えつつある状況の中、罹患に

より１１日の火曜日に実施される追検査となった生徒もいます。なお、発表は１８日の火

曜日となっています。

そして１４日の金曜日は中学校の卒業式、２１日の金曜日は小学校の卒業式、さらに２

８日の金曜日がこども園の卒園式となっております。お忙しい中、来賓としてのご出席を
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お世話になりますことに感謝を申し上げます。中学校３年生にとっては３分の１の１年を

コロナ禍、小学生６年生にとっては約３分の２をコロナ禍で過ごしたことになりますが、

制約や制限が減ったポストコロナとなったこの２年で、この年代にしかできないこと、こ

の年代でしか学べないことを、少しでも手にしてくれての卒園・卒業であると願いたく思

います。樋口委員ご感想をお願いします。

［樋口委員］

海洋高校の卒業式に出席させていただきました。専門分野の学業をされたということで、

皆さん自信を持って卒業をされている様な印象を受けました。

校長先生のお話の中で、卒業生の皆さんが頑張ってこられた事を紹介されていました。

その中で、海洋水産の高校は日本ではあまり多くは無いのですが、その中においてトップ

クラスの位置にある実績を上げておられるそうですので、それに誇りを持って欲しいとい

う内容でありまして心に染みました。生徒も自信を持っておられて、本当に粛々とした素

晴らしい卒業式だったと思います。

少し内情を聞いたのですが、やはり、地元の生徒達が少なくっていまして遠方から来て

いただけるのはありがたいのですが、地元の京都府から見ますと狭き問となりつつありま

す。それも嬉しいところではある反面、やはり地元の子に目指して欲しいという気持ちが

あるという話をある先生がお話をされていました。この辺をもう少し今後も注視して見て

いきたいと思っています。

［長島教育長］

私は宮津天橋高校の卒業式に行かさせていただきました。この春に卒業する子が、いわ

ゆる完成年度。入った時から、宮津天橋高校の３年生が揃っている完成年度の子というこ

とで、大きな１つの節目を迎えたことが校長先生の挨拶の中にありました。

先ほども少し申し上げましたが、未来に向けて、将来に向けて頑張っていこうという様

な雰囲気が終始流れる卒業式でした。今年は加悦谷学舎の方で執り行われまして、卒業式

と入学式を交互にされておられます。それも学舎制、宮津天橋高校の１つの大きな特徴で

であります。４月の入学式は宮津学舎で行われるのかと思います。

［長島教育長］

それでは、次に日程第３、「審議事項」に入らさせていただきます。

ここで委員の皆様に会議の公開に関してお諮りいたします。町教育委員会会議規則第１４

条において、人事に関する事件その他について、教育長または委員の発言により出席者３

分の２以上の多数で議決した時は秘密会とすることができると規定しています。議案第２

６号につきましては人事に関する事件であり、この条項に該当しますので、公開しないと

いうことでさせていただきたいと思いますがよろしいでしょうか。

（委員了承）

全員ご異議がございませんので、本議案については公開しないことと議決いたしました。

（担当者説明後 議案第２６号 審議終了）
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［長島教育長］

それでは、日程第４「その他」に入らさせていただきます。事務局から何かありました

ら、説明等をお願いします。

［中上教育次長］

今後の予定の説明をさせていただきたいです。

（各会議及び卒業式・入学式訪問の日程説明）

［中上教育次長］

次回の３月教育委員会議定例会については、４月３日（木）となります。午前９時半か

らお世話になりたいと思いますので、よろしくお願いいたします。

［長島教育長］

以上で本日の会議を閉会いたします。お疲れ様でした。

午前１０時００分 終了

教育長

委 員

委 員

書 記


